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本报讯　省邮 电系统积极落实
党的十 四大精神 ，行政放权 、工会
参与 ，加快我省邮 电建设步伐 。

近几年 ，我省邮 电通信事业取
得很大发展 ，但随着陕西经济的发
展和通信需求的增加 ，邮 电通信依
然是薄弱环节 ，为进一步加快步伐 ，
宏观管好 ，微观放开 ，日 前省邮 电
管理局决定给地县局及下属厂校下
放“六权”：资金管理权 ；人事任
免调动权 ；劳动用 工权 ；机构 设置
编制权 ；奖金分配使用权 ；改革基
建管理体制 。

下放“六权”其 目 的就是权力
下沉 ，转换企业经营机制 ，使企业
跃入市场经济 。省邮 电工会不失时
机提 出 以新的眼光看待和处理企业
中的 诸多关系 ，改变过去 工会工作
福利型 、活动型 、事务型的倾向 ，
破除 单 纯 业 务观念和 旧 的 工 作 框
框，树立参与 、创新 、经营、竞争
观念 ，为通信建设服务 。在劳动竞
赛中 对 内容 、形式 、管理 、奖励进
行改 革 ，向 科技进步 、提 高职工素质 靠
拢，物质 、精神奖励并重 ，对作 出 重大
贡献的先进集体和个人给予重奖 。

放权 、参 与 、转机制使 邮 电 系统焕
发出 更 大 活 力 ，他们再次 调整了 邮 电发
展计划 ：到本 世纪末 ，全省 电 话普及率
达到4.5%，实现市话 交换程控化 ，长
途传输数字 化 ；力 争村村通 电话 ；建成
十大 邮 区 中 心局 ，提高 邮政科技水平 ，

缩短 邮政传递时限 ，使 邮 电这个经济“先行官”基本适应小康社
会及对外开放 的需求 。　（韩 庚 ）

面向基层深入建家有成效

省总组织部等4单位受全总表彰
本报讯　日 前 ，在全总召

开的“工会基层工作先进 单位
表彰会”上 ，省总组织部 、西
安市总工会 、洋县总工会 、凤
翔县总工会 ，分别 荣获“全国
工会基层 工作先进单位 ”和“工
会基层工作先进市 、县”的光
荣称号 ，受到表彰 。

近两年 来 ，为帮助指导基
层开展深入建家活动 ，省总组
织部、西安市总工会、洋县总
工会、凤翔县总工会等单位做
了大量工作 。他们分别采取办
培训班 、报告会 、动员会、印
发宣传提纲 、百题问答等形式 ，
宣传深入建家的意义和方式方
法，使建家工作有明确的思想
指导 ；结合贯彻 中 央12号文件
进行工会工作大检查 ，争取党
委转发建家文件 ，成立党政领
导参加的建家领导 （或指导 ）
小组 ，形成了党政工 共建一个
家和 工 会 内 部 合 力 建 家 的 局
面；在深入实际 ，调查研究的
基础上 ，制定下发深入建家的
意见 、实施办法 、规划 、计划
等，为基层提供政策服务和方
法指 导 ；还采用 召开现场会 、

经验交流会 ，表彰先进 、模范职
工之家等形式 ，发挥典型 引 路作
用，引 导建家逐步深入 。在各级
工会努力 下 ，我省建家工作取得
了成效 ，密切了 工会与职工群众
的联系 ，在企事业 中心工作 中 发
挥了 工人阶级主力军作用，60%
以上基层建成合格职工之家，25
个基层建成省模范职工之家 。

（ 王 俊 明 ）
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本报讯　11月 18日 ，西北地区
第一家旅游集 团服务企业——西安
旅游服务企业集 团宣告成立 。

该集 团是以西安旅游服务企业
为基础 ，以西安市服务公司及其所
属企业为骨干 ，以资产和经济权责
为纽 带 的 多 层 次 结 构 的 法 人 联 合
体。该集 团 公司 目 前 共 有成 员128
家，资产5.5亿元 ，职工7100多 人 ，
年利润1185万元 。

该集 团 的职责是向 国 内外宾客
提供吃 、住 、行 、游 、购 、乐等 多
层次 、多功能 、多方位 、多 门类的
服务 ，其经营范 围 以旅游服务业为
主体 ，包括旅店 、餐饮 、照像 、理
发、美容 、沐浴 、健身 、旅游 、寄

售拍卖 、商品贸易 、
装潢 、广告 、人才开
发、劳务输 出 、家庭
服务 、房地产以及与
之相关的经营 、服务 、
加工 等 。

该集 团 旨在促进
企业联合 ，壮大经济
实力 ，增强竞争能力 ，
开展 集约化经营 ，提高
经营管理水平 ，并 对所属企业发挥决 策
中心 、信 息 中 心 、投资 中 心 、培训 中心
和管理 中 心 等 5个作 用。（本报 记 者 ）

陕西 省

建筑 工程机
械厂 强 化产
品质 量 管 理
工作 ，把 产
品质 量 的 优

劣同 职 工 的

收入捆 在 一 起 取 得 了 显著 的 效 益 。
截至 十 月 底 已 突 破 产 值 销 售 、利 润
历年 的 最 高 水 准 ，这 是 工 人们 精 心 为 产
品作 最 后 的 喷漆 工 序 。　毛华乐 摄

西安火 车东站发生一起恶性爆炸事故
附近各 大 医 院 医 护人 员 全 力 以赴抢救伤 员

本报 讯　11月 13日 下 午
4 时 许 ，西 安 火车 东 站 一辆
装有雷管的货车发生爆炸 ，
周围 许多建筑物受到严重破
坏，铁路中 断 ，人 员伤亡严
重。据西安市卫生局从各医
院统 计 ，截至 14日 8时 ，共
伤亡 124人 ，收治住 院诊所
抢救79人 ，其 中 危重伤19人 ，
死亡5人 。

事故发生后 ，西安市公
安、消防部门立即赶赴现场 。
市委书记程安东 、市长崔林
涛、副市长才伟辉、张左 己
以及铁路部门的领导分别 到

各医 院看望 伤 员 ，慰 问家属 ，
指示 医 院全 力 抢救 ，要 求有关
部门 尽快查 明事故原 因 ，处理
好善 后 工作 。西安市 卫生局局
长韩 荣升 赶赴现场和各 医 院指
挥抢救 ，要求各 医 院全 力 以 赴 ，
不惜代价抢救伤 员 。西安 急救
中心 、四 医 大 西京 医 院 、电 力
中心 医 院 、铁路西 安 医 院 、西
铁分 局职 工 医 院 、西 安 医科大
学二 附 院 、煤矿机械厂职工 医
院、重 型机械厂 职工 医 院和市
中心 医 院 等 十 多 个 医疗 单 位全
力以 赴抢救伤 员 。许 多 医 院 闻
“ 声 ”而动 、快速反应 ，主动

出击 ，赶赴现场
抢救伤 员 。医护
人员 主 动 来 到
医院待命 ，伤 员

所到 之处 ，畅通 无 阻 ，立 即投入
抢救 ，有 的 大 医 院通宵达 旦 进行
手术 。有 的住 院
病人 主 动 让 出
病房 、国 药 大厦
还主 动 给 西 京
医院 送 去 七 箱
急救药 品 ，到处
体现 着 救 死 扶
伤的 人 道 主 义
精神 。

事故原因
正在 调 查 之
中。

（ 韩 书 民 ）
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台湾 “经 济
部”与“陆 委会 ”
决定 ，将开 放大陆
经贸人士赴台 。他
们初 步规定 ，凡大
陆的 大 企 业 董 事
长和 总 经 理 以 上
的高 级 主管 ，皆可
依照 所 规 定 的 办
法申 请 赴 台 从 事

经贸 活动 。此外 ，大陆 的
民间 经 贸 团 体负责人 、台
商在 大陆 的 合作伙伴 ，也
可申 请赴台考察 、访 问 。

上海南京路拟建成东方曼哈顿

在深化改革开放 中 ，如何改建上海市南京路
商业大街？该市黄浦 区政府发动社会各界献计献
策。他们拟以纽约曼哈顿等为主要追赶 目 标 ，兴
建一批融购物、娱乐 、休息为一体的超大型购物

中心 ，广招全球客商 前来开业 。

郑州 将 建 中 原
第一 高 层 建 筑

高66层 、总 投 资 为
3.65亿人 民 币 的 太 阳 城 国 际 贸 易 中 心将 耸 立 在郑
州。据称 ，这将 是 中 原地区 有 史 以来建起 的最高 建
筑。出 席新 闻 发布 会 的 美 籍华人 、著名生物学家牛
满江教授说：“郑州有望成为 中 国 的芝加哥”。
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目前 ，海 南 、广 东 、福 建 、
浙江 、上海 、江 苏 、山 东 等 省
市已 陆续开始全部或部分放开
农产 品 经营和价格 ，让农产 品

走向 国 际 市 场 。加
速建 设 出 口 农 产
品生 产 基地 ，发 展
鲜活 、名 优稀特及
深加 工 农 产 品 ，是
各地 发 展 外 向 型
农业 的 主要 措施 。

“我工作咋

这样 难 ”

我出 生 在 英 国 ，名 叫
double—decker。译成 中 文是
“ 双 层 公 共 汽车”。有 的 中 国
朋友 给 我 起 了 个 中 英 混 合 名
“ 双层 巴 士”。

我是 由 香港必达 巴 士企业
有限公司赠送给西安的 。同来
的还有11位兄弟 。我公司在《赠
言书 》中 写道“为了支援西安
市公共交通事业 的发展 ，缓和
乘车难的 问题 ，更好地为城市
生产 、人民生活服务 。敝公司
愿向贵公司赠送12辆英 国
制丹拿牌后置式发动机双
层公共汽车 ，以用於西安
市公共交通客运服务。”
落款 日 期是1991年11月 29
日。可 我们于 今年 4月 18
日到西安后 ，就闲置在21
路公共汽车终点站 （红庙
坡）。为此 ，我心 中 闷闷不乐 ，
只好借助报纸 ，诉说 内心的苦
衷，让众人评评说说 。

我的生平很简单 。曾在香
港必达 巴 士公司服过务 ，个人
身体素质 良好 。身高4.29米 ，
身宽2.46米 ，身长10米 。最大
功率 188匹 马 力 ，最高 时速80
公里 ，有 102个乘客座位 。内
地人对我的评价是 ：六七成新 ，
还正 当 年 。

我早就耳闻 内地办事的效
率，这次算是深有体会 。西安

市公共汽车交通公司为了给我们
办理入境手续和其它手续 ，组织
人员于去年秋曾反复 多次去省市
有关部门联系 ，光 图章就盖了 几
十个 。有一个部门 的工作人员 因
玩忽职守 ，把有关我的报告压了
半年 ，才送给了市长 。我听说 ，
因我们兄弟12位要落户西安 ，有
的领导从政治角度考虑 ，不想让
我们来 。哎 ！真是怪事 。我既不
姓资 ，又不姓社 ，干嘛要带着有
色眼镜看我们呢？难怪邓小平先

生有一句话 ：现在最大的危险不
是右 ，而是左 。

为了能让我早 日 进入营运 ，
市公交公 司成立了专 门车队 ，先
后花了 四十 多万元 ，对我的部位
进行改装 ，还给我穿上了新衣 ，
使我更加英俊漂亮 。西安市的领
导去 日 本访问 ，还给我拍了录像
片，上了镜头 ，这也是为了 向海
外朋友介绍西安市的投资环境 。
可随着时间的流逝 ，我们12名兄
弟始终上不了路 ，激情也慢慢消
失殆尽 。是啊 ，我们一个兄弟一

天能创造700多 元 的价值 ，这么
多的兄弟闲置 了几个月 ，西安人
连这个帐也不算 ，太没经济头脑
了。

是什么原因使我们迟迟不能
为人民服务呢？因我 自 身 的特点
市内站距短 ，树枝低 ，人多车多 ，
给营运带来很大的 困难 。最后市
政府 把 我们 兄 弟 又 安排 到 西 安
——临潼兵马俑的线路上 。可发
车时间一推再推 。虽说西安市的
几位领导很关心，多次催问 ，可

问题仍没解决 。原因是 ：
我上西临 高速公路营运 ，
会影响临潼县运输部门 的
效益 。到底怎样解决 ，现
在还是个未知数 。

我焦急 ，市政府也焦
急。11月 14日 ，市政府决
定先 让我 的 6名 兄弟练 练

兵，暂时从火车站跑纬什街。跑
了一 天，6名 兄弟 只摇 头：“咱
在这车 多 、人拥挤的路面跑不开
有劲使不上来呀！”

我们兄弟 12位 满 怀热忱来到西
安，就因为线路定不下来 ，一拖再拖
使我们成了 无用 武之地的 英雄 。现在
全国 各地都在讲速度 、讲效益 、讲 竞
争，为改革大开 绿灯 。可为什么我们
来西安 工作就这么难呢？我衷心希望
西安 市和 临 潼 县 两 地政府部 门 尽快
协商好 ，让我们早 日 为 内地建 设贡献
力量 。　（本报记 者　柳江 河 ）


